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AVIS PUBLIC
DE PROMULGATION

est par la présente donnée,
QUE lors de la session réguliére du conseil tenue le 5 octobre 2020, le conseil a adopté le :

REGLEMENT NO.324-1 REGLEMENT MODIFIANT LE REGLEMENT NO.324 DECRETANT UN MODE DE
TARIFICATION POUR LES TRAVAUX DE DRAINAGE EFFECTUES AU LOT 5365773

Résume

Le Réglement no.324 décrétant un mode de tarification pour les travaux de drainage effectués au lot 5 365 773 a
été adopté en juin 2020, pour un montant de 34250 $. L'estimation des colts s'est avérée insuffisante
considérant la présence de roc supplémentaire et que le cout réel est de 39 378.94 §.

L’avis de motion, avec dispense de lecture, du présent réglement a été donné a la séance réguliére du conseil le
14 septembre 2020.

Une copie de ce réglement est disponible pour au bureau municipal sur demande. 450-247-2050

PUBLIC NOTICE
OF PUBLICATION

is hereby given,
THAT at the October 5ft 2020 special meeting the council adopted:

BY-LAW NO.324-1 BY-LAW TO AMEND BY-LAW NO.324 ENACTING A METHOD OF PRICING FOR
DRAINAGE WORKS ON LOT 5 365 773

By-law No.324 enacting a method of pricing for drainage works on Lot 5 365 773 was adopted in June 2020, for
an amount of $34,250. The cost estimate proved to be insufficient considering the presence of additional rock
and that the actual cost is $39,378.94.

Notice of motion, with exemption of reading, of this by-law was given at the regular meeting of council on
September 14, 2020.

A copy of this by-law is available for at the municipal office. 450-247-2050

DONNE & Hemmingford le 6 octobre 2020 / GIVEN in Hemmingford on October 16 2020.
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